



AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN

Ampliado el parque infantil de la Plaza del Carmen de las Viviendas Protegidas

Desde el ejecutivo local informan de las nuevas mejoras, en este espacio de la localidad.

Miércoles, 06 de agosto de 2025.

NOTA DE PRENSA

Hace ya algunos meses, y con recursos propios, se procedió a la ampliación del suelo de goma existente en la zona de juegos de las Viviendas Protegidas. En este sentido, y una vez completada la actuación, se logró subvención de la Excelentísima Diputación de Palencia para la instalación de nuevos elementos.

José María Amor González destaca que ***“una vez más, trabajamos para que nuestros pequeños dispongan de espacios en los que poder divertirse, a la vez que mejoramos distintas áreas”***. En este sentido, el tercer teniente de alcalde del Ayuntamiento de Barruelo de Santullán asegura que ***“a esto hay que sumar las actuaciones que se han ido llevando a cabo a lo largo de la legislatura en la Plaza del Carmen”***.

